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Napoli: Necco a Radio Club 91 in ricordo del presidente Sibilia

Nel ricordo di Antonio Sibilia, il presidente dell’Unione Sportiva Avellino, scomparso oggi(29
ottobre 2014) è intervenuto ai microfoni di Radio Club91, nella trasmissione “Novantunesimo
minuto” il giornalista Luigi Necco: “E’ stata una gravissima perdita per il mondo dello sport”. Ha
dichiarato aggiungendo poi senza specificare: ” Ho saputo dimenticare”. Una frase che richiama
una storia di Camorra e che coinvolge anche Raffaele Cutolo, che nel 1980 era il capo della
Nuova Camorra Organizzata.      Proprio in quell’anno, durante, il processo a Cutolo, Antonio
Sibilia, insieme al calciatore dell’Avellino, Juary, consegnò una medaglia al boss mafioso. Il
premio, consegnato tramite il calciatore, intitolava così: «A Raffaele Cutolo dall'Avellino calcio».
Della vicenda si era interessato proprio Luigi Necco, che ne aveva parlato alla trasmissione 90°
minuto, pochi giorni dopo era stato gambizzato da alcuni uomini appartenenti alla Nco. Proprio
successivamente a questa vicenda, nel 1984, Antonio Sibilia venne indagato ma
successivamente completamente assolto. “E’ stato una persona che per tutti ha significato
molto e soprattutto per l’Avellino Calcio”. La pensa così Luigi Necco anni dopo e cambiando la
tematica passa alla partita degli azzurri Atalanta – Napoli: ”Dopo un trionfo come quello contro il
Verona a Bergamo mi aspetto una conferma e quindi una grande gara. Higuain? Ad inizio
campionato il Napoli sembrava quasi aver perso quanto di buono costruito in questi anni,
sembrava quasi che Benitez non sapesse più come utilizzare i giocatori. Ovviamente il tecnico
degli azzurri è una persona molto intelligente e preparata, è un allenatore brillante e lo sta
dimostrando”:
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Napoli: Luigi Lo Cascio a Radio Club 91

"La città ideale dipende dagli orizzonti. Io per esempio a Napoli ci vivrei". Così l'attore Luigi Lo
Cascio intervenuto a radio Club 91 nel corso del programma i "radioattivi" condotto da Ettore
Petraroli le Rosario Verde.. "Anche Napoli - chiarisce l'attore - può essere la città ideale, è
meravigliosa. Anzi uno dei miei dispiaceri più grossi quest'anno è non venire in tournèe a Napoli
con l' Otello che porto in scena nei teatri italiani. Ho anche girato un film da voi "Mare nero".
Redazione 
Radio Club 91 
392 9225216 
www.club91.it

 1 / 1


